Capitanes

(08-10-2024).- Joan Frías...

Es el director general de Truth Finder Unit, una nueva unidad de negocios con base en México de McCann Worldgroup. Recientemente lanzó un estudio sobre Inteligencia Artificial en el que México resultó el país más optimista en el uso de esta herramienta en la vida cotidiana, con 85 por ciento, cuando en América Latina es de 76 por ciento.

Refinar a medias

Es cierto que el nuevo director de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, apenas se está instalando en su oficina del piso 44 de la Torre Ejecutiva, en la Ciudad de México, pero sin decir mucho, empiezan a marcarse algunas diferencias respecto a la administración anterior.

A su predecesor Octavio Romero -quien desde ayer ya despacha en el Infonavit- le urgía entregar cuentas sobre la operación en Dos Bocas, que en agosto produjo apenas mil 114 barriles diarios de gasolina Magna.

En la Administración de Claudia Sheinbaum nadie ha mencionado la nueva refinería. Es más, ni siquiera han mencionado la palabra refinación.

Y quizá no lo han hecho porque con una meta de producción acotada a 1.8 millones de barriles y una nueva refinería en proceso de arranque, probablemente no haya suficiente crudo para inyectar a Dos Bocas.

De lo que se ha hablado más es de transición hacia fuentes limpias de energía, lo que supone generación con fuentes renovables, producción de hidrógeno verde e incluso captura de carbono.

Siguiendo el ejemplo de otras petroleras, tal vez el nuevo proyecto para Pemex contemple actividades que apunten a la transición energética.

Más ahorro

Hoy, Stori, el unicornio mexicano de tecnología cofundado por Marlene Garayzar, dará a conocer un nuevo producto de inversión con rendimientos fijos, con el que sus usuarios pueden incrementar su ahorro.

Stori busca ayudar a sus clientes a maximizar sus recursos con una opción de crecimiento y estabilidad financiera, además de aumentar en el límite mínimo de depósito.

El objetivo es ofrecer mayor flexibilidad y permitir a los usuarios ajustar su estrategia de inversión según sus necesidades, con mayores rendimientos y la facilidad de ahorrar montos mayores de dinero.

Recientemente, el unicornio anunció una ronda de financiamiento por 212 millones de dólares y el lanzamiento de su nueva tarjeta de crédito, con la meta de ofrecer productos financieros a más de 100 millones de personas en América Latina.

En México, el ahorro ha mostrado un crecimiento significativo en los últimos años, pues de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Salud Financiera (ENSAFI 2023), 52 por ciento de las personas mayores a 18 años cuentan con un ahorro formal.

Por otro lado, destaca que en los últimos años, el ahorro activo en México se incrementó en 17 puntos porcentuales, al pasar de 51 a 68 por ciento de la población adulta.

Estafa de película

Los ciberdelincuentes ya no respetan ni a los villanos de los comics.

Kaspersky, empresa que lidera Yevgueni Kaspersky, ha identificado dos estafas relacionadas con la película "Joker: Folie à Deux", por medio de las cuales buscan robar los datos y el dinero de las víctimas.

El primer método utiliza una oferta falsa para suscribirse y ver la película gratis en un sitio web, el cual solicita a los usuarios que ingresen la información de su tarjeta de crédito.

Una vez que los hackers tiene los datos bancarios de las víctimas pueden utilizarlos para transacciones fraudulentas o venderlos en la dark web.

La segunda estafa consiste en atraer a los usuarios con la promesa de acceso gratuito al filme, pero en esta ocasión, al intentar reproducir el video, son redirigidos a otras páginas que a menudo promocionan esquemas de dinero fácil o la posibilidad de participar en un sorteo.

Aquí las víctimas son contactadas por los ciberdelincuentes para la entrega del supuesto premio del sorteo, pero en realidad les roban su información bancaria.

En México, se registraron entre 28 y 30 mil millones de ciberataques sólo en 2023 y se espera que este año aumenten hasta 25 por ciento, según datos de F5.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-08/op279759 Fecha de publicación: 08-10-2024